



REFORMA JUDICIAL >

Máxima tensión en el Senado ante la discusión de la reforma judicial: los legisladores suspenden la sesión tras la irrupción de manifestantes

La oposición acusa al oficialismo de lanzar una agresiva campaña de presión sobre sus legisladores para conseguir el voto decisivo y aprobar la enmienda



ZEDRYK RAZIEL

México - 20 SEP 2024 - 21:13 | ACTUALIZADO: 11 SEP 2024 - 02:44CEST

El Senado mexicano fue este martes un campo de batalla, hasta el punto que a media tarde decenas de manifestantes que protestaban contra la reforma judicial a las afueras del recinto legislativo irrumpieron en el pleno y los legisladores tuvieron que suspender la sesión. La tensión creció en pocos minutos y los miembros de seguridad del Senado se han visto rebasados por los manifestantes. El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, ha convocado más tarde a la reanudación de la sesión en la sede alterna de la Cámara alta, en la Antigua Casona de Xicoténcatl, ya fuertemente resguardada por policías de Ciudad de México. Desde primera hora de la mañana, por no decir que desde hace días, se vivió un ambiente de máxima tensión ante la inminente votación de la [reforma al Poder Judicial](#) propuesta por Andrés Manuel López Obrador. Dentro y fuera de la Cámara alta hubo un hervidero de corrillos, chantajes, amenazas, acusaciones y rumores de deserciones en las filas de la oposición. Ese denso ambiente se llevó al pleno, cuando Fernández Noroña dio por iniciada la sesión. El bloque mayoritario, formado por Morena, PT y PVEM, busca ratificar la enmienda que ya fue aprobada con holgura por los diputados la semana pasada. Un solo voto aleja al oficialismo de avalar la iniciativa de López Obrador, para la que se requiere de mayoría calificada en el Senado: dos terceras partes, esto es, 86 escaños. [Morena y sus aliados tienen 85 votos asegurados](#). La cacería por obtener el apoyo faltante ha sido salvaje, a decir de los senadores del PAN, el PRI y MC, que han denunciado en la sesión de este martes, sin presentar pruebas, que sus compañeros han sido objeto de presiones e incluso de arrestos por parte de las autoridades de los Estados gobernados por el oficialismo. “Ustedes saben que no cuentan con los votos para pasar la reforma constitucional y que es una realidad que están presionando, utilizando a las Fiscalías de los Estados para obtener los votos que les faltan”, ha señalado el panista Ricardo Anaya.